## 質問者 阿左見 泉月 議員 (8番)

## 1 給食費について

ただいまの阿左見 泉月議員のご質問にお答え申し上げます。

給食費について、でありますが、本市の学校給食につきましては、 適切な栄養摂取による健康の保持増進を図るため、児童生徒が各栄養 素をバランスよく摂取しつつ、様々な食に触れ、食材や栄養、郷土料 理等について「食べて学ぶ」ことができる、食に関する教材となるよ うな献立の作成に努めています。

最近の物価高騰により、給食で使用する食材等の仕入れにも影響がありますが、給食費の金額を変えずに、必要な栄養を確保しながら給食を提供するために、同じ栄養素の違う食材を使用したり、今までと同じ食材であっても形状を変えて仕入れをすることで価格を抑えたり、野菜の加工などを給食センターの調理員が直接行い、食材加工費を抑えたりするなどの工夫をしています。また、旬の食材は栄養価も高く、

旬でない時期に比べて価格も安くなるため、積極的に使用しています。

給食は、残さず食べていただくことで必要な栄養量を摂取することができます。限られた給食費の中でも、成長期に必要な栄養量を摂取し、食に関する知識を深められるよう、また、阿左見議員のように、給食が大好きで、毎日ワクワクしていただけるよう、給食の提供に努めてまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、阿左見 泉月議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。